

Presse Nationale

> Politique



Le Président Ouattara en Ethiopie

Le Président de la République, Alassane Ouattara, prendra part au 32e sommet des Chefs d'Etat et de gouvernement de l'Union africaine (UA) prévu pour se tenir du 10 au 11 février en Ethiopie sous le thème : « Réfugiés, rapatriés et personnes déplacées : vers des solutions durables aux déplacements forcés en Afrique ».

> Economie



Valorisation du potentiel minier ivoirien: Jean-Claude Kouassi représente la Côte d'Ivoire en Afrique du Sud

A Cape Town, en Afrique du Sud, se tient depuis le 3 février, la 25e édition du forum « Investir dans l'industrie minière africaine ». L'évènement a pour thème : « Soutenir le développement économique durable de l'Afrique ». Jean-Claude Kouassi, le ministre des Mines et de la Géologie, représente la Côte d'Ivoire à ce rendez-vous qui ferme ses portes ce 7 février. Ce sera une occasion, pour le représentant de la Côte d'Ivoire, un pays qui s'est doté depuis 2014, de l'un des meilleurs codes miniers du continent, d'exposer la politique du pays sur ce sujet. Au cours de ce forum, le ministre présentera également les potentialités, les objectifs et les perspectives du gouvernement ivoirien.



Fiscalité / Moussa Sanogo : "Nous voulons mettre en œuvre une politique qui favorise la création d'emplois"

Le secrétaire d'État auprès du Premier Ministre chargé du Budget et du Portefeuille de l'État a présenté hier au patronat ivoirien la vision du gouvernement pour les trois prochaines années. Moussa Sanogo a mis l'accent sur la volonté du gouvernement de travailler avec le secteur privé à la mise en place, pour les trois années à venir, d'un système fiscal propice à la création d'emplois à travers un renforcement du tissu industriel. Le thème était : "La politique fiscale de la Côte d'Ivoire pour les trois prochaines années".



Abdourahmane Cissé à la SIR

Le ministre du Pétrole, de l'Énergie et des Énergies renouvelables, Abdourahmane Cissé, effectue une visite à la Société ivoirienne de Raffinage (SIR), ce mercredi 6 février 2019. Ce sera l'occasion pour les responsables de présenter l'état de santé de la SIR, dresser le bilan 2018 des activités et ouvrir les perspectives de l'entreprise.



Coopération : L'Allemagne salue les performances économiques de la C.I.

Au sortir d'une séance de travail avec le Premier ministre ivoirien, Amadou Gon Coulibaly, le 05 février 2019 à Abidjan-Plateau, la secrétaire d'État auprès du ministre fédéral de la Coopération économique et du Développement de l'Allemagne, Maria Flachsbad, a félicité la Côte d'Ivoire pour ses performances économiques. Les deux parties ont échangé sur les questions économique, politique, sociale et sécuritaire. Le Chef du gouvernement ivoirien a saisi cette occasion pour encourager le secteur privé allemand à s'intéresser au domaine de la transformation des matières premières agricoles.



Marché financier régional/La Côte d'Ivoire mobilise 47,27 milliards

La Côte d'Ivoire était sur le marché régional de l'UEMOA, le 04 janvier 2019, afin de solliciter 30 milliards de FCFA. Ladite opération a mobilisé un montant de 47,27 milliards de FCFA, soit un taux de souscription de 157,58% et 33 milliards de FCFA ont été retenus par l'Etat ivoirien, selon les résultats publiés par l'agence UMOA-Titres.

Lutte contre la pollution : le plaidoyer de Séka Séka aux industriels



Le ministre de l'Environnement et du Développement durable, Joseph Séka Séka, a invité, récemment lors d'une table ronde à Abidjan, les industriels à faire usage de techniques de production moins polluantes. Et ce, afin de contribuer à l'amélioration de la qualité de l'air.



Affaire «Viande bovine frauduleuse de la Pologne sur le marché» : Adjoumani rassure

Le ministère des Ressources animales et halieutiques a produit un communiqué pour rassurer les consommateurs ivoiriens sur la qualité de la viande bovine sur le marché au moment où l'actualité en Europe est à la dénonciation de tonnes de viande frauduleuse introduite par la Pologne dans plusieurs pays.



Yamoussoukro/Lutte contre la contrebande : un véhicule 4X4 chargé de cigarettes prohibées intercepté

Un véhicule 4X4 chargé de 1 500 paquets de cigarettes prohibées a été intercepté le 02 février 2019 sur l'autoroute du Nord, précisément au PK 191, entre le carrefour de Toumodi et l'échangeur du village d'Assounvouè, par la brigade routière de Yamoussoukro.

> Société



Renforcement des districts sanitaires : Les Etats-Unis font un don de matériel roulant au Ministère de la Santé

La représentante Pays de l'Agence des Etats-Unis pour le développement international (USAID), Dr. Nancy Lowenthal, a remis, le 31 janvier 2019, un lot de matériel roulant d'une valeur d'environ 230 millions de FCFA au ministère de la Santé et de l'Hygiène Publique pour renforcer les capacités des Districts Sanitaires. Et ce, dans le cadre de l'assistance technique aux activités du projet de la Chaîne d'Approvisionnement Intégrée Santé (IHSC-TA) de l'USAID.



Tolérance zéro pour les mutilations génitales féminines

Le ministère de la Femme et de la Famille commémore, le 06 février 2019, la Journée internationale de tolérance zéro, à l'égard des mutilations génitales féminines. Les mutilations génitales féminines sont une violation des droits fondamentaux des femmes et des filles.



Télévision numérique terrestre (TNT) : Amadou Gon Coulibaly lance la migration vendredi prochain

Le processus de migration à la Télévision numérique terrestre(TNT) entre dans sa phase active. A cet effet, le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly, procèdera au lancement de la TNT, le 08 février 2019, au Centre émetteur d'Abobo.



Agression d'agents au CHU de Yopougon : le SYNACASS-CI demande la sécurisation des hôpitaux et centres de santé

Dans un communiqué rendu public, le 03 février 2019 à Abidjan et signé de son secrétaire général, Guillaume Akpessé, le Syndicat national des cadres supérieurs de la santé de Côte d'Ivoire (SYNACASS-CI) a demandé aux autorités ivoiriennes la sécurisation des hôpitaux et centres de santé avant la mise en œuvre de la Couverture maladie universelle (CMU), pour éviter que des parents de malades ne s'en prennent au personnel de santé et à leurs outils de travail.

> Culture



Lancement du Popo Carnaval demain

La bibliothèque nationale d'Abidjan-Plateau abritera demain 07 février 2019, la cérémonie de lancement de la 39ème édition du Popo Carnaval de Bonoua. Cette édition est organisée sous l'égide des ministères de la Culture et du Tourisme.

A l'International

> Politique



La CPI remet Laurent Gbagbo aux autorités belges

Laurent Gbagbo a quitté les Pays-Bas en début de soirée, mardi. Acquitté de crimes contre l'humanité le 15 janvier, l'ex-Président ivoirien avait quitté la prison de la Cour pénale internationale vendredi soir, avant d'être conduit dans un hôtel sur la route de Delft, en direction de Rotterdam. L'ancien Président ivoirien est resté là pendant quatre jours, le temps pour la Cour de conduire les dernières négociations avec les autorités belges

sur sa nouvelle résidence. Il fallait préparer ses documents de voyage, obtenir la signature des autorités et régler les questions relatives aux conditions imposées par la CPI, expliquait-on à La Haye.

Vu sur le Net

> Economie



BAD : Les financements en faveur de la Côte d'Ivoire ont augmenté de 280% de 2015 à 2018, selon Adesina

"Entre 2015 et 2018, en l'espace de trois ans seulement, le financement de la Banque en faveur de la Côte d'Ivoire a augmenté de 280%, passant de 628 millions de dollars (soit plus de 361 milliards de FCFA) en 2015 à 1,8 milliard de dollars (soit près de 1 035 milliards de FCFA). C'est la révélation faite par le président de la Banque africaine de développement (BAD), Akinwumi Adesina, le mardi 5 février, à l'occasion du déjeuner annuel 2019 en l'honneur des ambassadeurs accrédités en Côte d'Ivoire. Il a souligné que cette augmentation de l'appui au profit de la Côte d'Ivoire est "la hausse la plus forte jamais enregistrée dans l'histoire de la BAD".



Gestion des plateformes aéroportuaires : La Mauritanie à l'école ivoirienne

Une délégation de la Société des aéroports de Mauritanie (SAM) conduite par son directeur général, Ba Abdoulaye Mamadou, était en visite ce lundi 4 février 2019 à la Société d'exploitation et de développement aéronautique, aéroportuaire et météorologique (SODEXAM), à Abidjan. Selon le directeur général de la SAM, cette visite "de travail et d'échanges" vise à s'imprégner de l'expérience ivoirienne "réussie" en matière de gestion des plateformes aéroportuaires.



La BCEAO ouvre une agence à Odiénné

Après l'université qui devrait y sortir de terre le temps pour le gouvernement ivoirien de payer les droits coutumiers, les autorités administratives d'Odiénné sont en quête d'un site pour la construction de l'agence de la BCEAO à Odiénné. Une bonne nouvelle pour cette région frontalière dont l'essor économique préoccupe au premier chef le Président de la République, Alassane Ouattara.

Agence de Presse

> Economie



Le PM Gon Coulibaly aborde les axes du partenariat économique avec un émissaire allemand

Le Premier Ministre, Amadou Gon Coulibaly a abordé, mardi, avec un émissaire allemand les grands axes de l'accord de partenariat dénommé "Déclaration d'entente", conclu dans le cadre du Programme Compact des pays du G20 avec l'Afrique, avec la République fédéral d'Allemagne. Le Chef du gouvernement a reçu, mardi, à la primature, une délégation allemande conduite par la secrétaire d'Etat auprès du ministre fédéral de la Coopération économique et du Développement de la République fédéral d'Allemagne, Dr Maria Flaschsbath, pour aborder les questions liées à cet accord.

> Société



Enseignement supérieur : ouverture des inscriptions à l'examen du BTS 2019

Les inscriptions pour la session 2019 de l'examen du Brevet de technicien supérieur (BTS) sont ouvertes en ligne sur la plateforme du 04 au 28 février 2019, délai de rigueur, a annoncé mardi, dans une note d'information, Dr Abdallah Albert Toikeusse Mabri, le ministre ivoirien de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique.



Plus de 360 kilomètres de route en réfection dans le département de Lakota

Dans le cadre du Programme national d'entretien routier 2018, l'Etat a accordé 366 kilomètres de route à reprofiler dans le département de Lakota, a indiqué lundi le directeur départemental des Infrastructures Economiques, Ouattara Sahouti. Ouattara Sahouti conduisait une équipe de techniques chargées des travaux dans le département de Lakota. Il a relevé que tous les principaux axes routiers sont pris en compte par le programme, notamment toutes les routes qui relient les cantons à la ville.



Plusieurs alevins retrouvés morts dans des lacs à Yamoussoukro

Plusieurs alevins ont été retrouvés morts dans quatre lacs sur les dix que compte la ville de Yamoussoukro, a informé mardi, le directeur régional des Ressources animales et halieutiques, Djoué Koffi. Le phénomène a commencé il y a plus d'une semaine et concerne les lacs numéros 8, 9, 10, le grand lac ainsi que le lac N°5

en forme de U qui contourne le Centre hospitalier régional (CHR). Il s'exprimait lors de la conférence des directeurs et chefs de service organisé à la préfecture de Yamoussoukro.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement
de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



@gouvci



@gouvci.official



gouvcivideo



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.